



## XIIIe congrès - Motion

### Algérie : défendons le droit à manifester

Le 13<sup>ème</sup> Congrès de la FERC CGT défend le mouvement démocratique mondial et les droits syndicaux les plus larges. C'est pourquoi notre congrès se déclare solidaire du peuple algérien, qui depuis le 22 février descend chaque semaine dans la rue par millions pour le changement de régime et pour la démocratie. Notre congrès soutient le combat des salarié-es algériens pour le droit à disposer de syndicats indépendants, pour la possibilité d'avoir une activité syndicale libre et de faire grève. Notre congrès proteste expressément contre les arrestations et la répression politique menées contre le soulèvement populaire et exige la libération immédiate de tous les détenu-es politiques et d'opinion en Algérie et particulièrement de :

- de Louisa Hanoune, secrétaire générale du Parti des travailleurs algérien (PT), qui vient d'être condamnée à 15 ans de prison à l'issue d'un procès inique ;
- Lakhdar Bouregaâ, héros âgé de 86 ans de la guerre d'indépendance algérienne et membre fondateur du Front des forces socialistes (FFS) ;

La FERC CGT portera ces exigences et appelle tous ses militantes et militants à participer aux manifestations de soutien.

*Carcans Maubuisson, le 18 octobre 2019*